

LMM, Leichtathletik-Mannschaftsmehrkampf

Die Leichtathletik Newcomers waren beim LMM 2017 am Start



Kleiber Maurice, Urs Brodbeck, Rafael Jäggi

Es war ein schöner Tag, es hat geregnet. Wir gingen als Aktivriege, Aktive Damen und J+S-2-Jungs nach Sissach zur Sportanlage Tannenbrunn. Als Erstes wärmten wir uns ein. Als unsere Gelenke nach einem fast legendären Yogatraining langsam mobilisiert und unsere Qi (oder IQ) im Einklang waren, war das die Bereitmeldung für den Wettkampf. Schon fast Rekordverdächtig war unser Sprint und auch der Weitsprung konnte sich sehen lassen.



Herr Jäggi machte beim Hochsprung fast einem Känguru Konkurrenz und Lugi lief geschmeidig wie eine Gazelle beim 1000 Meter über die Ziellinie. Auch die Damen und die Jungs zeigten was sie auf dem Kasten haben. Um Mitternacht schon fast gegen Geisterstunde fand dann endlich die langersehnte Rangverkündigung statt. Die J+S Jungs erzielten in der Kategorie U16 männlich den 5. Platz, die Aktivriege belegte den 7. Platz von 15 und den Aktiven Damen



gelang der Sieg in der Kategorie U18 weiblich. Um unseren Kalorienbedarf zu decken erfrischten wir uns mit einem vegan aus Hopfen hergestelltem Getränk und einem saftigen Big Mac. Wir fanden den Wettkampf wieder unvergesslich und hatten unseren Spass.